

Burundi : une délégation d'hommes d'affaires chinois en visite à Bujumbura

@rib News, 16/12/2015 – Source Xinhua Une délégation de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Beijing (Chine), en visite au Burundi, a été reçue mercredi par le premier vice-président burundais, Gaston Sindimwo, qui elle a promis de plaider auprès des entrepreneurs chinois pour qu'ils viennent investir dans le pays. M. Sindimwo a présenté aux membres de la délégation "les secteurs qui regorgent d'opportunités d'investissement" et "des réformes dans la législation burundaise pour améliorer le climat des affaires".

Ils ont promis alors d'amener les investissements au Burundi afin d'apporter leur appui au développement du Burundi et de son peuple, a indiqué à la presse Nancy Mutoni, porte-parole du premier vice-président. Elle a ajouté que ces hôtes ont constaté que ce que des médias étrangers et des internautes écrivent sur le Burundi ne correspond pas toujours à la réalité et que le Burundi regorge de potentialités, raison pour laquelle, a dit Bob Huang, chef de la délégation, "tous les secteurs qu'il (le premier Vice-président de la République) nous a présentés peuvent être couverts par nos influences et nos contacts en Chine". Les secteurs qui leur ont été présentés et qui nécessitent le plus d'investissements sont notamment les mines, la construction de barrages hydroélectriques, l'énergie pétrolière ou l'énergie solaire, le tourisme et la transformation agro-alimentaire, selon la porte-parole. La coopération entre le Burundi et la Chine peut aussi se développer dans bien d'autres domaines comme la santé, l'éducation, la culture, les infrastructures, la construction de barrages à usage agricole, ainsi que les nouvelles technologies de l'information et de la communication, a-t-elle indiqué.